
 

Встреча с целителем 

 
Задумывались ли Вы над тем, почему болеет человек?  

Какие факторы влияют на наше здоровье?  

Хотите ли видеть здоровыми своих детей, внуков?  

 

За последние десятилетия катастрофически ухудшается 

здоровье людей. Ученые бьют тревогу: болезни молодеют, 

появляются новые. 

 В чем причина? Причин болезней много, но есть такие, 

которые мы можем устранить сами и таким образом улучшить 

свое здоровье, здоровье своих близких и даже соседей. 

 

Чтобы ответить на эти вопросы мы встретились с мастером 

нетрадиционной медицины, целителем из рода целителей, 

изобретателя средств защиты от негативного воздействия 

излучений электронных приборов, изобретателя средств 

оздоровления Пространства, Воды и Человека 

 - Лихацким Федором Ивановичем. 

 

Как  Вы открыли в себе способности целителя? В каком 

возрасте поняли это? 
 

Профессионально целительством я занимаюсь после разрешения 

Министерства здравоохранения с 1989 года. А так мои предки по 

обеим линиям были целителями.  

Я с детства чувствовал в себе силы, когда начал лечить, то  сразу 

же занялся серьезными недугами. Допустим, чтобы вылечить 

воспаление легких мне понадобилось 5 минут.  

Потом я стал изучать все детально, и вот уже более 20 лет   лечу 

официально. 

Хочу сказать, что способность излечивать заложена в каждом 

человеке. Три рода занятий делают человека более совершенным. 

Первое - врачеватель-целитель (это все заложено в человеке от 

рождения, нужно только прислушиваться и развивать себя), 

 Второе -  педагог-психолог – парапсихолог (изучая эти науки, 

познаешь мир),  

Третье -  творец красоты  ( не зря, говорят: Красота спасет мир). 

Сейчас я заинтересован учить людей лечить себя. 



 

Какие факторы влияют на здоровье человека? 

 
Самый большой фактор – это отсутствие знаний у людей, 

 которые касаются не только области здоровья, но и смысла жизни. 

Я говорю, что люди болеют от того, что недостаточно знают. 

 Для жизни нужна энергия, а откуда ее брать, никто не знает.  

И получается, ничего не болит – ладно.  

Человек утром долго спит, солнце взошло, а он спит. 

 О чем это говорит?  

О том, что жить он совершенно не хочет – хотел бы вставал с 

рассветом. Ведь утреннее солнце снабжает мощнейшей энергией. 

Для того, чтобы  быть здоровым и сильным, любить и быть 

счастливым нужно как можно больше общаться с солнцем и бегать.  

 Быть больным – это позор и невежество! 

Конечно, есть еще и житейские факторы. Нужно не допускать, 

чтобы они портили здоровье.  

Болезнь угнетает биополе и кровообращение.  

Когда, кровообращение в каком-то участке тела зажимается, 

начинается застой, и от сюда тысячи заболеваний. 

 Главное, восстановить кровообращение и болезни отступят. 

 

Как быть людям с генетическими болезнями? 

 
Медицина преувеличивает серьезность заболевания на генном 

уровне. Все намного проще: для того чтобы был здоровый ребенок, 

нужно чтобы у него были здоровые родители. 

 Ко мне часто приходят пары, которые хотят завести ребенка или 

уже беременные и я их консультирую и помогаю, как правильно 

зачать ребенка.  

Вот что я говорю: «Чтобы родить ребенка, для начала родители 

должны накопить энергию, исключить алкоголь и  «свободную 

любовь».  

Кстати, пропаганда «свободной любви» - это геноцид против 

человечества, навязанный Западом.  

С малых лет нужно учить, как держать себя в форме, ведь все 

потом станут родителями.  

А пословица: с кем поведешься - того и наберешься - очень 

правдивая.  

Ведь заметьте, в семье если заболевает один, то и все члены семьи 

тоже болеют.  



Это очень просто объясняется – в семье все ее члены энергетически 

связаны: муж ударит коленку, а она у жены тоже начнет болеть, и 

детский суставчик ослабеет.  

Так вот, ген – это энергосвязь поколений. И какими были предки, 

такими будем и мы и наши дети. 

 

Что именно Вы советуете парам, которые хотят завести 

детей? 
 

Первое - стать здоровыми, отказаться на три месяца от алкоголя,  

не есть «отравленную еду» (из супермаркета с консервантами и 

просроченную), а так же, что самое главное ради утехи не 

заниматься сексом.  

Нужно перейти на платонические чувства и накапливать энергию. 

 

Так же пара должна соблюдать субординацию с людьми:  

Те, что ведут развратный образ жизни, больные родственники, 

друзья и подруги не должны быть рядом с молодыми.  

Супруги должны накапливать энергию, а если будут 

контактировать с другими людьми, то эта энергия растратиться,  

а если люди плохие окажутся, то и внесут заразу в биополе пары. 

 

Женщина должна укреплять себя, а мужчина себя и в самый яркий 

момент они должны слиться. Жена должна смотреть на мужа, как 

на своего будущего ребенка, а муж видеть в жене свое чадо. 

Конечно, еще многое зависит и от позы, в которой будут зачинать 

малыша, от нее зависит и интеллектуальный уровень ребенка. 

  

После рождения сильного и здорового ребенка не следует общаться 

со слабыми и больными, ведь они украдут часть энергии.  

По мере взросления энергия накапливается, и родители должны 

следить за этим очень тщательно.  

Для силы мышц достаточно побегать, а чтобы сделать сильной 

душу и биополе нужно соблюдать древний принцип: 

 «Почитай Богов и Предков, живи  по  совести и в гармонии  

с При-родой».  

Объясню: у человека очень сильная связь с Предками и Богами, 

которые дают ему силу – это что касается первой части заповеди. 

 А во второй - каждый должен иметь свое небо над головой, свое 

дерево и свой водоем.  



Я советую возвращаться на природу, ведь только там место 

человека, и оно не кем не занято. Главное найти свое место в этой 

системе.  

Посмотрите, что твориться в городах -  все сидят на головах у  друг 

друга, людям не хватает пространства.  

Я призываю всех ехать на природу, селиться в деревнях и хуторах. 

 

Как можно уберечься от влияния негативных факторов 

на организм? 
  

Если ухудшилось здоровье в первую очередь нужно разобраться  

в причине боли, чтобы впредь не наступать на те же грабли.  

А у нас как, заболела голова – выпили таблетку и дело с концом.  

А нужно обязательно подумать над первоисточником боли, чтобы 

избежать ее.  

Это может быть действие электросистемы, мобильного телефона 

или негативным воздействием злого человека.  

Если болят почки или желудок, так это может быть воздействие 

«отравленных продуктов» из супермаркетов. У человека есть 

биологическая защита от этого – брезгливость. Если по каким-то 

причинам не хочется, есть предложенную пищу – откажитесь, ведь 

вам организм подсказывает о негативности продукта. 

Бывают назойливо требуют выпить или съесть, то от таких людей 

нужно держаться  подальше – они хотят причинить вред.  

Кушать или не кушать личное дело каждого.  

 

Что лежит в основе Вашего лечения? 
 

Любое заболевание – это нарушение циркуляции крови,  

т.е.  приток крови и отток.  

Обычно при заболеваниях – нарушается отток венозной крови.  

Получается приток нормальный, а отток крови – нет, вена и 

раздувается.  

Это моя медицинская концепция. Я первый в мире опубликовал 

статью «Движущие силы кровообращения». 

 Основа лечения – это восстановить силы кровообращения. 

 Я знаю движущею силу оттока венозной крови – это пробел в 

мировой медицине.  

Следует запомнить так: приток крови – это сердце – генератор 

энергии, за отток отвечает мозг человека, и по силе они должны 

быть равны.  



По углам лба находятся центры: печень – слева, поджелудочная – 

справа, чуть дальше легкие и бронхи. Я снимаю спазм в центрах 

бесконтактным и контактным массажем. 

  

Этот массаж можно делать и в домашних условиях –  

приложить руки, проверить ли горячий лоб и греть от него свои 

руки, а потом отводить в стороны и как бы стряхивать.  

Делать до тех пор, пока в руках не появиться холодок.  

Это активизируется биополе и мозг, который притягивает к себе 

кровь: отток-приток восстановили, воспаление пропало.  

Вообще, очень рекомендую проверять и чистить детей  после 

детского сада или школы. 

 Проверяем горячая ли голова – с боков или на лбу и сбрасываем 

это до образования холодка. Это может делать либо папа, либо 

мама.  

Нельзя эту процедуру делать чужим людям, можно «нацеплять» на 

себя болезни.  

 

Нам известно, что Вы автор оздоровительных изделий. 

Как вы  их начали создавать? 
 

Восстановить приток и отток крови можно двумя путями: 

  

 простимулировать деятельность центра мозга и «приравнять» 

его к действию сердца – это моя методика,  

 а можно, как в медицине, «замедлить» деятельность сердца до 

уровня заболевшего органа.  

 

Последний путь ведет к уничтожению организма.  

Например, при заболевании колят антибиотики, что очень плохо 

отражается на работе сердца, но ведь “вылечивают” (а я говорю 

«загоняют болезнь»).  

И тут я решил создавать средства, которые прошли исследования  

 в Институте  хирургии и трансплантологии имени А.А.Шалимова 

(Киев).  

Они восстанавливают биополе и защищают от негативных 

факторов. Я лет десять назад пришел в Министерство 

Здравоохранения и предложил внедрить свои разработки в 

современную медицину, но мне отказали, т.к. есть система, которая 

предназначена для «невылечения».  

Сейчас я общаюсь с медицинскими работниками, помогаю им. 



Какие Вы можете дать советы, чтобы сохранить 

здоровье? 

 

 
 Головой не ударяться, не простужать. 

 

 Не перегреваться на солнце. 

 

 Не подставляться под электромагнитные поля. 

 

 Не долго говорить по мобильному телефону. 

 

 Не есть «отравленную пищу» с супермаркетов и негативными 

энергиями. 

 
 

 Как можно чаще покидайте зоны повышенного 

электромагнитного смога (из городов - на Природу).  

При этом не берите с собой никаких электрических приборов 

(мобильных телефонов, радиоприемников и т.п.)  

 

 Общайтесь с Природой и близкими людьми. 

 

 При работе с компьютером соблюдайте правила безопасности 

относительно продолжительности и перерывов в работе. 

 

 Не позволяйте детям чрезмерно увлекаться компьютерными 

играми и прочими программами. Это неизбежно отразится 

негативно на духовном, умственном и физическом здоровье. 

 

 Дети и подростки, подолгу находящиеся в телевизоре или 

компьютере - это отрыв их от окружающей реальности, 

негативное их программирование (зомбирование). 

 

 Не слушайте песен с деструктивным содержанием и музыки 

типа "тяжелый металл" или "панк-рок", ибо они 

разрушительны для психики. 

 

 Меньше слушайте "звезд", а чаще пойте красивые душевные 

песни в кругу семьи или в кругу друзей.  



Это очень полезно и важно для здоровья души и тела, в том числе 

для восстановления биополя и кровообращения. 

 

 Вечером, когда семья в сборе, если замечаете, что почти не 

общаетесь друг с другом, ибо все в "телевизоре" или в 

"компьютере", сделайте усилие и прекратите эту вреднейшую, 

навязанную Вам привычку поведения. Общайтесь друг с 

другом, уделите внимание и время ближним, выйдите на 

прогулку, позанимайтесь физкультурой, искусством, 

творчеством, чтением добрых книг. 

 

 Уделите внимание спальному месту. В спальне не должно 

быть никаких электроприборов (телефонов, телевизоров, 

компьютеров), а если возможно, также и электрических 

светильников и электропроводников в стенах. Если такие 

условия в данный момент создать нельзя, то расстояние от 

человека до светильника, например, должно быть не менее  

1,5 метра. У изголовья на расстоянии не менее 1,5 м не должно 

быть телефонов и токопроводников. 

 

 В спальной комнате перед сном полезно выключить все 

электроприборы, в том числе освещение, зажечь свечу (живой 

огонь) на 5-10 минут. 

 

 Носите одежду из натуральных нитей (лен, хлопок, шерсть, 

шелк). Одежда из искусственных волокон искажает и 

ослабляет биополе, а, следовательно, ухудшает 

кровообращение и здоровье. 

 Не курите, не употребляйте алкоголя и наркотиков. 

 

 Не допускайте вспышек отрицательных эмоций (раздражение, 

гнев), особенно в жилище и автотранспорте. Отрицательные 

энергии осаждаются на стенах, на предметах обихода и могут 

длительное время быть резонаторами повторных вспышек 

отрицательных эмоций, притягивать из пространства 

негативные жизненные явления. 

 

 

 Непрерывно совершенствуйте душу и тело, и если есть 

необходимость, избавьтесь от двух умопомрачений:  

 а) "я человек маленький, я убогий, не могу и не умею";  



 б) "некогда мне, я очень занят(а)". В сумме эти два 

умопомрачения дают то, что в обиходе обычно называют 

ленью.  
 

 

Рекомендации по уменьшению влияния некоторых 

негативных факторов 

 
Не пейте охлаждённой кипяченой Воды - она очень вредна, 

особенно для детей. Можно пить кипяченую, но не полностью 

остывшую воду. При охлаждении кипяченая вода вбирает в себя 

наибольшее количество мёртвых частичек атмосферы.  

Для остывания Воду, в особенности для маленьких детей, ставьте 

на "Тэрру". 

 

Продукты питания, при возможности, следует выращивать самим, 

или покупать у людей положительных. Делать всё возможное для 

того, чтобы меньше рук прикасались и меньше глаз видели ваши 

продукты. Тогда есть больше шансов иметь биоэнергетически 

приемлемые и не вредные для вас продукты. 

 

Пищу надо готовить только в хорошем настроении. Пища, 

приготовленная даже положительным человеком, но в плохом 

настроении, становится ядовитой, адекватно силе излучаемой при 

этом энергии и для него самого, а особенно, для высокодуховных 

детей. 

 

Не следует пренебрегать возникающим в определённых 

обстоятельствах чувством брезгливости. 

 Брезгливость - это прекрасное чувство, которое предупреждает о 

том, что на продуктах, которые находятся в зоне вашего внимания, 

или от человека, находящегося рядом, идёт отрицательная для вас 

энергия. 

 Принимать пищу или пить при возникновении чувства 

брезгливости очень вредно и опасно для здоровья. 

 

Избегайте травм головы. Травмы головы угнетают функции 

центров головного мозга. Так, если человек получит травму 

верхней части головы, то будет нарушена функция и структура 

опорно-двигательной системы.  



Если ребёнок ударится затылком, что случается при падении назад, 

то может ухудшиться зрение.  

Травмы лобной части ведут к ухудшению функций или 

заболеваниям печени, желудка, поджелудочной железы и всего 

желудочно-кишечного тракта. 

 

Во время сна избегайте прикасаний лунного света. Особенно 

предохраняйте детей. 

 

Не будите детей включением яркого электрического освещения. 

Это негативно воздействует на их биополе. 

 

 


